
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

Antrag zur Sitzung des Ausschusses Ehrenamt und Sport am 22. Juni 2021 

Sehr geehrte Damen und Herren,  

die FDP-Fraktion beantragt:  
 
Der jährliche Überschuss aus den Sportförderungsrichtlinien soll dem 
Stadtsportverband zugutekommen, mit dem Zweck, vereinsübergreifend Projekte zu 
fördern. 
 
Begründung: 
 
Einmalig wurde Ende des Jahres 2020 der Restbetrag aus dem laufenden Jahr dem 
Stadtsportverband zur Verfügung gestellt. Auch zukünftig halten wir es für zielführend, 
wenn die jährlich ausgelobten Gelder für den Sport nicht in Gänze abgerufen wurden, 
diese dann dem Stadtsportverband weiterzuleiten. Der Stadtsportverband kann dann 
vereinsübergreifende Projekte unterstützen. Wir sehen hierin eine Unterstützung des 
Ehrenamtes.  
 
Freundliche Grüße 

FDP-Fraktion Bad Salzuflen 
 
Monika Frodermann 
Fraktionsgeschäftsführerin  
 
 
Kopie: CDU, SPD, Bündnis90/Grüne, Freie Wähler, AfD, Dr. Johann Malcher,  
Herr Preuss, Herr Senz 
 

An den Bürgermeister der 
Stadt Bad Salzuflen 
Herrn Dirk Tolkemitt  
 
An die Vorsitzende des Ausschusses 
Ehrenamt und Sport  
Frau Wiebke Kopsieker 
 

Ab 01.01.2019 neue Adresse:  
Benzstraße 6 
32108 Bad Salzuflen 
 
Bad Salzuflen, 10.06.2021 


